
姫路市入札監視会議 議事概要（平成１７年度第２回）  
 

 

１  日  時   平成１８年１月２０日（金） １０時～１１時１０分  

 

２  場  所   姫路市役所 職員会館４階 ４０２会議室  

 

３  出席者  

（委 員）‥ 清原委員長 久保委員 有田委員 

（姫路市）‥ 南都総務局長 延澤行政部長 鑛山経理課長 他経理課２人 

 

 

４  概  要  

 

1. 入札及び契約手続の運用状況等の報告について 

   平成１７年８月１日から平成１７年１１月３０日までの間の入札及び契約

手続の運用状況等について、事務局より報告された。 

 

2. 審議対象工事の抽出結果の報告について 

   前回会議において審議対象工事の抽出を行う委員に指定された久保委員よ

り抽出結果が報告された。 

     抽出結果  入札方式別に無作為抽出を行った 

制限付一般競争入札について、全８件中１件を抽出 

指名競争入札について、全３４５件中５件を抽出 

 

3. 抽出工事の審議について 

  制限付一般競争入札８件及び指名競争入札３４５件の工事の中から、あらか

じめ指定された委員により無作為に抽出された制限付一般競争入札１件及び指

名競争入札５件の各工事について審議を行った。 

 

(1) 制限付一般競争入札 

① 姫路市営書写西住宅高層建替（Ⅱ期）（電気）工事 

【主な質問・意見】 

委員 ： 抽選による落札決定について、抽選対象者の積算内容について

の検討は行っているか。 

市  ： 行っていない。 

委員 ： 十分な競争が行われている感じはする。 



委員 ： 入札参加業者の規模は、姫路市内では大きい方か。 

市  ： 姫路市内では、大きい規模の業者といえる。 

 

(2) 指名競争入札 

① 中央卸売市場正門周辺整備工事 

【主な質問・意見】 

委員 ： 荒川校区のＣランク業者は何者あるか。 

市  ： ６者である。工事実施場所近くに所在し、ランクの条件を満た

している場合でも、業者の工事実績額が工事価格より低い場合は

選定しない。 

委員 ： 指名業者の選定において地域性は必ず考慮するのか。 

市  ： 特殊な工事を除き考慮している。 

 

② 大津２２１号線１号橋補修工事 

【主な質問・意見】 

委員 ： 各者の入札金額に差がでるのは、見積り方が違うからか。 

市  ： そのように考えている。 

委員 ： 入札を辞退したものが数者あるが、なぜか。 

市  ： 申し出によれば、工期内の完成を見込めない、又は技術者の配

置ができない等と聞いている。 

 

③ 荒川２４号線舗装改良工事 

【主な質問・意見】 

特になし 

 

④ 姫路市営余部住宅５・６号棟高齢者改善工事 

【主な質問・意見】 

委員 ： 入札最高額と入札最低額について、あまり差が出ていないが。 

市  ： 各者の見積りの結果と考えている。 

 

⑤ 南大津小学校水泳プール改築（機械）工事 

【主な質問・意見】 

特になし 

 

(3) 意見 

談合のしにくい制度を引き続き検討されたい。 

 



 

4. 指名停止等の措置状況について 

   平成１７年８月１日から平成１７年１１月３０日までに行った指名停止措

置について、事務局より報告 

【主な質問・意見】 

委員 ： 公正取引委員会の排除勧告に対し、勧告された者が応諾せず争

った場合は指名停止するのか。 

市  ： その時点では指名停止しない。 

 

 

5. 低入札価格調査について 

   平成１７年８月１日から平成１７年１１月３０日までに行った低入札価格

調査について、事務局より報告 

［調査対象工事なし］ 

 

 

6. 再苦情処理について 

   再苦情処理案件について、事務局より報告 

［再苦情処理案件なし］ 

 

 

５  その他  

 

・次回会議の審議対象工事の抽出を行う委員の指定について 

久保委員が指定された 

 

・次回の定例会議の開催について 

次回の定例会議は、平成１８年７月又は８月開催を目途に日程を調整する。 


